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Ortschaftsrat Langendorf  Weißenfels, 27.04.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  9. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates La ngendorf  am 15.04.2015  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Versammlungsraum, Kirchbergstraße 10,  
                      Langendorf  

Ende:       21:00 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 25.02.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Lösungsvorschläge und Diskussion zum Bebauungsplan "An 
der Waage" in Langendorf 

  

TOP 5 Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

 Nichtöffentlicher Teil      

TOP 1 Anfragen und Mitteilungen   

 
 

Öffentlicher Teil  

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Bes chlussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Ziegler eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 7 
Ortschaftsräte anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
  
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 25.02.2015  
 
Die Niederschrift vom 25.02.2015 wird einstimmig angenommen.  
 
Abarbeitung der Festlegungen: 
Herr Ziegler teilt mit, dass der Betonklotz in der Salzstraße „nur“ geleert wurde, jedoch 
nicht entfernt. Diesen zu entfernen ist nicht einfach, da der Betonklotz sehr schwer ist. 
Es befindet sich jedoch wieder Bauschutt in der Salzstraße. 
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Die Entwässerungsrinnen zwischen Langendorf und Leißling wurden noch nicht geleert. 
Dies soll bitte noch durchgeführt werden.   
 
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
Es ist ein Einwohner anwesend. Es werden keine Fragen gestellt.  
 
 
4. Lösungsvorschläge und Diskussion zum Bebauungspl an "An der Waage" in 

Langendorf  
 
Herr Liebold, FB III, stellt den derzeitigen Bebauungsplan (B-Plan) nochmals kurz vor. 
Dort waren 17 Grundstücke vorgesehen.  
Der B-Plan soll geändert werden. Er stellt eine Möglichkeit mit 10 Grundstücken und 
einem Wendehammer vor. Es sollen Gespräche mit den Eigentümern (Herr Ziegler) 
durchgeführt werden, ob die Bereitschaft vorliegt, einen Teil ihrer Grundstücke zu 
verkaufen. Nach diesen Gesprächen wird über die nächste Verfahrensweise diskutiert.   
  
 
5. Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte  
 
Es sind wie jedes Jahr 500,00 € an die Vereine zu vergeben. In der letzten Sitzung 
wurde schon festgelegt, dass die Burg in diesem Jahr 500,00 € bekommen wird. Den 
Ortschaftsräten liegt eine Übersicht über die Verteilung der letzten Jahre vor. Als 
nächstes wäre der Volkschor an der Reihe. Alle anderen Vereine bekommen 100,00 €. 
Im Mai soll dazu der Beschluss gefasst und die Fördermittel zeitnah ausgezahlt werden.  
 
Es soll eine Liste erarbeitet werden, wann welcher Verein gegründet wurde und wann er 
ein Jubiläum hat (Hr. Ziegler). 
 
Die Mitglieder des Ortschaftsrates sollen sich zur nächsten Sitzung Gedanken machen, 
was mit dem Restbudget angeschafft werden soll.   
  
  
6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Ziegler hat eine Inventarliste für Langendorf erstellt. Diese wird mit den nächsten 
Unterlagen versendet.  
 
Der Mietvertrag mit dem 1.LCC ist in Bearbeitung.  
 
Herr Ziegler geht kurz auf die Gleichstromtrasse ein und erläutert die Problematik. Es 
soll eine Veranstaltung mit den Vertretern von 50 Hertz in der Gaststätte „Lorbeer“ in 
Langendorf stattfinden. 
 
Es ist geplant, die Teichsanierung mit Hilfe von Bürgern in Ordnung zu bringen. Herr 
Rakut wird sich mit Frau Schade diesbezüglich in Verbindung setzen.  
 
Die Internetseite von Langendorf soll aktualisiert werden. Es soll an die Vereine 
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herangetreten werden, damit diese ihre Zuarbeiten abgeben.  
Der Ortschaftsrat soll ebenfalls aktualisiert werden. Dazu soll jedes Mitglied eine kurze 
Biografie (Name, Geburtsdatum, Beruf) und ein Bild zur nächsten Sitzung mitbringen.  
Ein monatlicher Bericht über die Ortschaftsratssitzung und die Tagesordnung für die 
nächste Sitzung sollen bei Bedarf ebenfalls reingestellt werden.  
 
Herr Ziegler spricht die Problematik Betriebsruhe in Kitas (2-3 Wochen) an. In 
Langendorf ist die Kita und der Hort zusammen. Bei einer Betriebsruhe können Kinder, 
deren Eltern keinen Urlaub nehmen können, in den Hort gehen. Es laufen aber derzeit 
noch Gespräche.  
 
Es gibt Beschwerden zwecks der Straßenbeleuchtung in Langendorf, besonders 
Friedhof Wiedebach und Muttlau / Karl-Marx-Straße. Es wird angefragt, ob derzeit 
gespart wird, da die Beleuchtung erst angeht, wenn es draußen hell wird.  
 
Auf dem Gemeindehof parken viele Fremde. Des Weiteren wurde dort ein altes Auto 
abgestellt. Herr Ziegler fügt hinzu, dass das alte Auto dem Frisör gehört und er dies der 
Stadt (Frau Rex) bereits gemeldet hat.  
 
Es wird angefragt, ob im Park an den Bänken Abfalleimer angebracht werden können.  
 
Am Bergeck in Langendorf steht ein abgemeldeter Polo. Das Ordnungsamt soll sich 
dies mal angucken.    
  
   
 
  
Ziegler Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 
 
 


